



Raya, Jum'at (09/06/2023).

Kegiatan yang dihadiri seluruh Pengurus DPD dan DPC Wilayah Nusa Tenggara Barat tersebut di buka secara resmi oleh Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah.

Dalam sambutan singkat nya Gubernur NTB mengucapkan rasa bersyukur dan Terimakasih atas hadirnya PKN di NTB dalam rangka turut serta memberikan kontribusi terhadap kemajuan dan pembangunan NTB.

"Partai yang baru biasanya mempunyai semangat cukup tinggi sehingga kemampuan berlarnya sangat kencang,"kata gubernur sambil tersenyum yang disusul aplous oleh para peserta.

Namun Bang Zul sapaan akrabnya memberikan beberapa ilustrasi bahwa untuk mencapai nomor satu tidak selalu harus lebih dulu hadir. Untuk menjadi pemenang tidak semata-mata berusaha meninggalkan rekan lain sejauh jauhnya.

"Terkadang kita harus mundur selangkah untuk dapat maju satu langkah lagi,"beber Bang Zul dengan gaya khasnya.

Ia menyampaikan harapannya, bahwa semoga pertemuan ini bukan karena adanya rasa iri dan dengki serta rasa sakit hati karena tidak bisa terpilih sebagai Legislatif tetapi pertemuan ini didasari oleh rasa kebersamaan serta adanya hal lain yang positif dibicarakan untuk Daerah NTB.

Menurutnya, untuk dapat menjadi anggota Dewan pada setiap Dapil itu adalah Muda, hanya dengan menitipkan orang-orang yang kredibel dimasing-masing Dapil maka orang tersebut akan dipercayai oleh masyarakat untuk dapat menjembatani aspirasinya kepada pemerintah.



"Masyarakat itu hanya butuh siapa yang memiliki kemampuan untuk mengantarkan aspirasinya. Maka tentu orang yang kredibel harus di tempatkan di masing-masing Dapil,"tutupnya.

Sementara itu Ketua DPD PKN NTB TGH. Fauzan Zakaria Amin yang saat ini akrab disapa Tuan Guru Milenia (TGM) dalam sambutannya mengatakan Rapimda dan Silaturahmi yang diselenggarakan merupakan panggilan nurani untuk memperkokoh persahabatan dan kebersamaan tidak hanya dengan sesama Kader PKN NTB tetapi kepada seluruh masyarakat NTB.

"PKN NTB akan berusaha untuk menjadi contoh segalanya bagi rekan-rekan partai lain di NTB,"ucapnya.

TGM mengibaratkan Nusa Tenggara Barat adalah Sepotong surga yang dititip Allah SWT di muka bumi ini, memiliki banyak sumberdaya baik manusia maupun alamnya.

"Gubernur NTB saat ini Bang Zul menjadi bukti bahwa kita memiliki Sumber daya Manusia yang mempuni dan sangat banyak ini kita miliki,"tegasnya.

Sementara kekayaan alam NTB begitu luas dan banyak serta memiliki kelebihan yang mungkin tidak dimiliki oleh daerah lainnya. Maka kehadiran PKN NTB akan menyempurnakan seluruh sumber daya yang dimiliki Daerah ini.

"Izinkan kami dari PKN untuk turut serta berkontribusi untuk daerah ini dalam rangka membangun dan mensejahterakan rakyat NTB. Kelebihan yang dimiliki oleh rekan-rekan lain ditambah lagi dengan kelebihan yang dimiliki PKN maka semakin sempurnalah ikhtiar dan usaha kita dalam memajukan daerah ini,"ucap TGM.

Ia Mengajak para kader PKN NTB untuk mari raih kemenangan tanpa menjatuhkan orang lain. Raihlah kemenangan dengan positif, konstruktif (strategi positif) dan inovatif.

"Karena keinginan Menang, PKN tidak boleh menjatuhkan ataupun menjelekan lawannya,"harapnya.

TGM juga berharap agar Rapimda ini benar-benar dimanfaatkan sebagai momen mempererat hubungan baik antar pengurus untuk menjadikan PKN menjadi besar di daerah kita Nusa Tenggara Barat.

Kader PKN tidak boleh minder karena merasa diri baru, semangat dan percaya diri yang tinggi harus selalu terpasang karena niat ini semata-mata demi kemanfaatan orang banyak.

"Maju terus ! Teruslah berbuat untuk kemajuan daerah, Masyarakat dan Bangsa kita ,"pungkasnya. (Adb)